

EOL Trizeps Module mit Strata-Flash

(for English version please scroll down)

September 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Folgenden informieren wir Sie über die Abkündigung der CPU Module
Trizeps II-270M, Trizeps IV-M, Trizeps IV-WL und Trizeps V.

NICHT betroffen von dieser Abkündigung sind die Module
Trizeps MX28, Trizeps VI, Trizeps VII und Myon I.

Grund ist die Abkündigung des Strata-Flashs durch den Hersteller MICRON. Nachdem sich die Hoffnungen auf einen kompatiblen Ersatz zerschlagen haben, steht nun fest, dass die betroffenen Module nur noch in geplanten Kontingenten geliefert werden können.

Die letzte Bestellmöglichkeit, der „Last Time Buy“ ist der 15. Januar 2018, das „Last Time Shipment“ kann individuell vereinbart werden.

Wir bieten unseren Kunden an, die Komponenten für bestellte Module zu bevorraten. Dazu müssen wir die benötigte Stückzahl kennen. Für Bestellungen, bei denen der Abnahmezeitpunkt mehr als ein Jahr in der Zukunft liegt, müssten wir Finanzierungskosten erheben.

Wir weisen darauf hin, dass der Trizeps IV-M/IV-WL/V in vielen Fällen durch den Trizeps VII ersetzt werden kann. Bitte sprechen sie uns im Bedarfsfall an!

Mit freundlichen Grüßen

Volker Keith & Luitger Koep
Keith & Koep GmbH

EOL Trizeps Module with Strata-Flash

September 2017

Dear all,

we like to inform you on the end of life (EOL) for some of our CPU Modules
Trizeps II-270M, Trizeps IV-M, Trizeps IV-WL und Trizeps V.

NOT affected are the modules
Trizeps MX28, Trizeps VI, Trizeps VII and Myon I.

The reason for the EOL is the discontinuation of the Strata-Flashes by manufacturer MICRON. After hopes for a compatible replacement have crumbled, it is now fixed, that the affected modules can only be delivered in planned contingents.

The "Last Time Buy" is January 15, 2018 and the "Last Time Shipment" can be fixed individually.

We offer to our customers to store components for ordered modules. In order to do so we need to know the required quantities. For orders being placed within one year in future, we would have to charge financing costs.

We would like to point out that in many cases the Trizeps IV-M/IV-WL/V can be replaced by Trizeps VII. Please contact us in need case.

Kind regards

Volker Keith & Luitger Koep
Keith & Koep GmbH